
 

   

 

Neues aus der Primarschule Rickenbach 

Externe Schulevaluation 

Wie bereits im letzten Rickenbacher berichtet wurde die Primarschule Rickenbach in 
der Zeit vom Montag, 18. bis Mittwoch 20. März 2013 von der Fachstelle für 
Schulbeurteilung evaluiert. Die Fachstelle hat uns dabei ein sehr gutes Zeugnis 
ausgestellt. Wir konnten uns in allen relevanten Punkten gegenüber der letzten 
Beurteilung im Jahr 2008 verbessern. Unter anderem wurde betont, dass an unserer 
Schule ein sehr wertschätzender Umgang unter Schüler besteht. Und auch, dass 
unsere Lehrpersonen es verstehen, mit hoher Präsenz und viel Wohlwollen für ein 
lernförderliches Klassenklima zu sorgen. Den ausführlichen Bericht der Fachstelle 
können Sie auf unserer Website www.primarschule-rickenbach.ch einsehen. 

Sporttag 

Anders als im letzten Jahr, hatten wir mehr Glück mit dem Wetter. So konnte der 
Sporttag am Mittwoch, 8. Mai 2013 plangemäss stattfinden. Die Rückmeldungen die 
ich erhalten habe, lassen auf einen sehr gelungenen Anlass schliessen, der allen 
Beteiligten viel Spass bereitet hat. 

Schulgemeindeversammlung 

Die Versammlung wurde von 15 Stimmberechtigten besucht. Das offensichtliche 
Desinteresse der Rickenbacher Stimmbürger an der kommunalen Politik finde ich 
beängstigend. Die Schulpflege hofft, dass in Zukunft wieder mehr Stimmbürger aktiv 
von Ihrem Mitbestimmungsrecht Gebrauch machen. Die Jahresrechnung der 
Primarschule Rickenbach wurde einstimmig angenommen. 

Die Jahresrechnung schliesst mit folgenden Zahlen: 

  Jahresrechnung 2012 Voranschlag 2012 

Total Aufwand 4‘214‘665.32 4‘251‘517.00 

Total Ertrag 4‘336‘670.35 4‘280‘110.00 

 

Ertragsüberschuss 122‘005.03 28‘593.00 

Mit der Einlage des Ertragsüberschusses von Fr. 122‘005.03 erhöht sich das 
Eigenkapital von Fr. 3‘807‘791.74 auf Fr. 3‘929‘976.77. 

Die Investitionsrechnung im Verwaltungsvermögen schliesst bei einem Aufwand von 
Fr. 568‘412.95 und einem Ertrag von Fr. 274‘575.00 mit Nettoinvestitionen von 
Fr. 293‘837.95. 

http://www.primarschule-rickenbach.ch/


 

   

 

Neubau Mehrzweckhalle 

Wie wir auch der Schulgemeindeversammlung berichtet, sind wir mit dem Neubau 
gut im Plan. Beim Abriss der alten Turnhalle sind einige Mehrkosten durch 
Schadstoffentsorgung entstanden, die kaum vorhersehbar waren. Da wir aber einige 
Arbeiten zu einem tieferen Preis als projektiert vergeben konnten, liegen wir auch 
finanziell immer noch gut im Budget. 

Einheitsgemeinde 

Die Abstimmung über die Einzelinitiative zur Bildung einer Einheitsgemeinde findet 
beim Urnengang vom 9. Juni 2013 statt. Informationen zu dieser Vorlage finden Sie 
an anderer Stelle in dieser Ausgabe. Wir freuen über jede Stimme, welche die 
Interessen der Schule unterstützt. 

Marius Blanc 

Präsidium 


